

# Notre jour à Strasbourg

Le troisième mai

Le 27 avril 2023 on était à Strasbourg avec notre classe de Français. Nous avons fait un promenade en bateau. Ensuite, nous avons mangées au restaurant à midi, après nous avons fait de shopping et acheter des macarons et des Pâtisseries pour nos familles. Enfin, nous avons eu pris de photos avec un café et une fleur. Le jour était magnifique et inoubliable.



La fleur, une rose rose  
Elle est magnifique n'est-ce pas?

Photos  
de notre  
jour



Nous mangeons au restaurant «la corde à linge»

## nos monuments

«Le munster» ou  
«le Notre Dame de Strasbourg»

- Construit de 1176 à 1439
- Est le emblème de l'Alsace
- 140 m haut
- Horloge astronomique à l'intérieur et le pilier de l'ange
- Constructeurs: Erwin von Steinbach, Ulrich Ensinger et six autres
- La cathédrale a des vitraux colorés



«le petit-france»

- C'est un quartier populaire
- Caractérisé...
  - >...par des canaux
  - >...des maisons à colombages bien conservées
  - >...le pont et le barrage du 17ème siècle, qui a maintenant une terrasse panoramique



## Typiquement français



Pour nous typiquement français c'est les magasins de fleurs et les églises.

La fleur en haut est du magasin sur le photo à gauche.

L'église à droite c'est le Paulskirche et se trouve à côté de l'ill.



Nous voulons revenir de tout façon!